



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen PRev. Salzwedel

Berichtszeitraum vom 01.04.2024 bis 02.04.2024

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Einbrecher erwischt" "Unter Alkohol von der Fahrbahn abgekommen" "Wildunfall" "Geschwindigkeitskontrollen"

Einbrecher erwischt

Dülseberg, 02.04.2024, 04:20 Uhr

Die Polizei wurde am Dienstagfrüh informiert, dass in einem Haus in Dülseberg vermutlich eingebrochen wurde. Man kann Lichtscheine im Haus wahrnehmen sowie dumpfe Geräusche. Als die Beamten zur Überprüfung vor Ort eintrafen und das Haus von außen mit ihren Taschenlampen ableuchteten, stellten sie an einem Fenster im Wohnhaus eine Person mit einer schwarzen Mütze fest. Diese Person, bei der es sich um einen 38jährigen Mann handelte, versuchte dann vor der Polizei zu flüchten. Die Beamten nahmen die Verfolgung auf und konnten ihn nach einer kurzen Strecke stellen und dingfest machen. In dem mitgeführten Rucksack befanden sich schon Gegenstände aus dem Haus, die der Mann gestohlen hatte. Der Gesamtschaden soll sich auf einen mittleren dreistelligen Betrag belaufen.

Unter Alkohol von der Fahrbahn abgekommen

Tangeln - Beetzendorf, K1396, 01.04.2024, 19:45 Uhr

Am Montagabend befuhr ein 65jähriger mit seinem Peugeot die K1396 von Tangeln in Richtung Beetzendorf. Ausgangs einer Linkskurve kam er nach rechts von der Fahrbahn ab, kollidierte mit einem Leitpfosten und blieb im Straßengraben stehen. Ein Atemalkoholtest ergab bei dem Mann einen Wert von 1,4 Promille. Nun musste er sich einer Blutprobenentnahme unterziehen. Sein Führerschein wurde sichergestellt und ein Strafverfahren gegen ihn eingeleitet.

Wildunfall

Solpke - Mieste, B188, 01.04.2024, 06:25 Uhr

Auf der B188 von Solpke in Richtung Mieste war am Montagfrüh ein 21-jähriger mit einem VW Golf unterwegs, als er mit einem Hasen kollidierte, welcher unerwartet über die Straße lief. Für den Hasen endete die Kollision tödlich. Er verendete an der Unfallstelle. Der VW erlitt einen Schaden im unteren vierstelligen Bereich.

Geschwindigkeitskontrollen

Hottendorf, B188, 31.03.2024, 18:30 - 21:30 Uhr

Am Ostersonntag wurde auf der Bundesstraße 188 in Hottendorf eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Hierbei wurde die Einhaltung der innerorts erlaubten 50 km/h überprüft. An diesen Tag passierten gut 75 Fahrzeuge die Messstelle. Insgesamt hielten sich 10 Fahrer nicht an die Geschwindigkeitsvorgabe. Von ihnen müssen nun acht ein Verwarngeld bezahlen, während sich zwei auf ein Bußgeld gefasst machen müssen. Der unrühmliche Spitzenreiter wurde mit 90 km/h gemessen.

Salzwedel, Ernst-Thälmann-Straße, 31.03.2024, 21:00 - 22:00 Uhr

Für eine Stunde wurde am Sonntagabend die Geschwindigkeit auf der Ernst-Thälmann-Straße in Salzwedel gemessen. Hier gelten die innerorts erlaubten 50 km/h als zulässige Höchstgeschwindigkeit. Gut 35 Fahrzeuge wurden in dieser Stunde gemessen. Bei drei Fahrern wurde festgestellt, dass sie zu schnell unterwegs waren. Von diesen erhalten nun zwei ein Verwarngeld. Einer muss sich auf ein Bußgeld einrichten, da er die Messstelle mit 75 km/h passierte.

(IR)

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198
Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de